

DRK Ortsverein Oberndorf a.N.

[Aktuell](#) > Unwettereinsätze

Am 22.07.2015 wurden wir aufgrund eines starken Unwetters um 16:25 Uhr unser KTW nach Sulz-Fischingen alarmiert, welcher mit zwei Mann ausrückte.

Beim Anrücken wurde mitgeteilt das ein Kanu gekentert sei und jetzt mehrere Personen im Wasser treiben. Der HVO Fischingen wurde ebenfalls alarmiert.

Anschließend rückte noch der ELW mit 4 Mann aus, jedoch konnte die Anfahrt des Fahrzeuges auf halber Strecke abgebrochen werden. Grund: Die Personen im Wasser waren bereits in Horb und dort hat dann die Leitstelle Freudenstadt die Einsatzleitung übernommen.

Anschließend auf der Rückfahrt wurden wir dann um 16:45 Uhr aufgrund der Überlastung des Rettungsdienst zu einem Unfall in der Wettestraße gerufen. Vorgefunden haben wir einen leicht verletzten Rollerfahrer nach Sturz.

Nach der Erstversorgung konnten wir den Patienten nach Hause entlassen. Für unseren KTW hieß es dann wieder Einsatzabbruch bei Anfahrt. In der Zwischenzeit waren noch weitere 4 Helfer einsatzbereit im Depot beziehungsweise auf Anfahrt!

Veröffentlicht am
18:00:00 22.07.2015

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://www.drk-oberndorf.de/contrexx/index.php?section=news&cmd=details&newsid=90&printview=1&printview=1&>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)